

## BAB V

### KESIMPULAN & SARAN

#### 5.1 Kesimpulan

Fleksibilitas strategi berpengaruh positif dan signifikan terhadap kelincahan rantai pasokan sesuai dengan hasil p-value  $0,000 < 0,05$ . Berdasarkan hal tersebut fleksibilitas strategi tidak berpengaruh terhadap kelincahan rantai pasokan. Sehingga adanya fleksibilitas strategi berpengaruh dalam mendorong kelincahan rantai pasokan perusahaan, yang terdiri dari fleksibilitas strategi sumber daya dan koordinasi.

Fleksibilitas manufaktur berpengaruh positif dan signifikan terhadap kelincahan rantai pasokan sesuai dengan hasil p-value  $0,000 < 0,05$ . Berdasarkan hal tersebut fleksibilitas manufaktur berpengaruh terhadap kelincahan rantai pasokan. Fleksibilitas manufaktur menumbuhkan peningkatan kelincahan rantai pasokan. Sehingga adanya fleksibilitas manufaktur berpengaruh positif dan signifikan terhadap kelincahan rantai pasokan.

Fleksibilitas strategi berpengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja perusahaan sesuai dengan hasil p-value  $0,000 < 0,05$ . Berdasarkan hal tersebut fleksibilitas strategi berpengaruh terhadap kinerja perusahaan. Fleksibilitas strategi yang diterapkan perusahaan dapat meningkatkan kinerja perusahaan. Sehingga adanya fleksibilitas strategi berpengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja perusahaan.

Fleksibilitas manufaktur berpengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja perusahaan sesuai dengan hasil p-value  $0,000 < 0,05$ . Berdasarkan hal tersebut fleksibilitas manufaktur berpengaruh terhadap kinerja perusahaan. Sehingga adanya fleksibilitas manufaktur berpengaruh dalam mendorong kinerja perusahaan.

Kelincahan rantai pasokan berpengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja perusahaan sesuai dengan hasil p-value  $0,00 < 0,05$ . Berdasarkan hal tersebut kelincahan rantai pasokan berpengaruh terhadap kinerja perusahaan. Kelincahan rantai pasokan yang ada pada perusahaan dapat meningkatkan kinerja perusahaan. Sehingga adanya kelincahan rantai pasokan berpengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja perusahaan.

Fleksibilitas strategi berpengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja perusahaan melalui supply chain agility sesuai dengan hasil p-value  $0,011 < 0,05$ . Berdasarkan hal tersebut fleksibilitas strategi berpengaruh terhadap kinerja perusahaan melalui supply chain agility. Fleksibilitas strategi yang diterapkan perusahaan dapat meningkatkan kinerja perusahaan secara cepat dengan strategi-strategi yang efektif dan efisien. Sehingga adanya fleksibilitas strategi berpengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja perusahaan melalui supply chain agility.

Fleksibilitas manufaktur berpengaruh positif dan signifikan terhadap kinerja perusahaan melalui supply chain agility sesuai dengan hasil  $p\text{-value } 0,004 < 0,05$ . Berdasarkan hal tersebut fleksibilitas manufaktur berpengaruh terhadap kinerja perusahaan melalui supply chain agility. Sehingga adanya fleksibilitas manufaktur berpengaruh dalam mendorong kinerja perusahaan melalui supply chain agility.

## 5.2 Saran

1. Untuk pelaku usaha, untuk mengimbangi persaingan yang semakin pesat, didukung oleh fleksibilitas strategis dan fleksibilitas manufaktur dengan meningkatkan permesinan, tenaga kerja, dan penanganan material mereka dengan harapan memungkinkan perusahaan mereka untuk merespons dengan permintaan produk dengan tepat waktu, meningkatkan kemampuan perusahaan untuk segera menanggapi kebutuhan pasar yang akan mempengaruhi kinerja perusahaan. Dengan cara ini, perusahaan dapat mengurangi biaya, waktu, dan upaya yang terlibat dalam mengubah campuran dan penggunaan sumber daya, sehingga mengarah pada kelincahan rantai pasokan yang efisien
2. Bagi konsumen, diharapkan dapat mengenal produk yang akan dibeli. Sehingga konsumen mendapatkan pengetahuan mengenai produk, maka konsumen akan lebih yakin untuk menggunakan produk atau brand yang mereka akan gunakan.
3. Bagi penelitian selanjutnya diharapkan dapat menambah variabel lain, atau melakukan penelitian dengan objek penelitian yang berbeda.